

TAGESIMPULS

Dienstag der 2. Osterwoche

21.04.2020



HEILIGER BRUDER KONRAD

Der heilige Bruder Konrad schreibt in seinen Briefen:

„Ich bin immer glücklich und zufrieden in Gott. Ich nehme alles mit Dank von dem lieben Himmelsvater an, sind es Leiden und Freuden; er weiß ja, was für uns das Beste ist. Und so bin ich immer glücklich in Gott.“

„Ich bin bemüht, Gott recht zu lieben. Oh, das ist ja oft mein einziger Kummer, dass ich ihn so wenig liebe. Ja, ich möchte ein Seraph in der Liebe sein Ich möchte ja oft alle Geschöpfe anrufen, dass sie mir doch meinen lieben Gott lieben helfen. Ich muss schließen, ich komme zu weit. Die Liebe hat keine Grenzen.“